



## Jahresbericht Turnverein Wil ZH 2024

In Elm starteten wir dieses Jahr mit unserem Skiweekend. Bei wunderbarem Wetter und sehr guten Schneebedingungen konnten wir die Pisten vom 13. und 14. Januar in vollen Zügen geniessen. Zufrieden, aber auch müde kehrten wir ins Unterland zurück. Dort begannen wir dank der Chränzlipause unmittelbar mit den Vorbereitungen für die Wettkampfsaison.

Dieses Jahr trainierten wir ausnahmsweise auf zwei Turnfester hin. Zum einen für das Regionalturnfest GLZ in Mönchaltdorf und zum anderen für das Thurgauer Kantonturnfest in Arbon. Zur optimalen Vorbereitung verbrachten wir zwei Trainingstage in der Turnhalle Landbüel, die wir intensiv für das Einüben der neuen Programme nutzten. Wie jedes Jahr gab es am Ende des einen Trainingstages ein Abendprogramm, um das Gesellschaftliche zu pflegen. Diesen verbrachten wir bei Speis und Trank sowie Gesellschaftsspielen im FC-Hüttli in Hüntwangen.

Wir dürfen auf ein erfolgreiches Turnfest in Mönchaltdorf zurückblicken mit sonnigem Wetter, jedoch schlammigen Verhältnissen. Gute Leistungen wurden gezeigt und somit grossartige Resultate erzielt. Ebenfalls durften wir unsere beiden neuen Programmvorführung in der Team Aerobic sowie der Gerätekombination dem Publikum und den Wertungsrichtern vorführen und positive Rückmeldungen erhalten.

Zwei Wochen nach unserem ersten Turnfest standen wir am Freitag, den 28. Juni, bereits am TKT in Arbon im Einsatz. Im Fachtest Korbball steigerten wir uns gegenüber dem ersten Wettkampf um fast eine halbe Note. Bei den restlichen Wettkämpfen konnten wir leider nicht an den Noten von Mönchaltdorf anknüpfen. Im Anschluss des Wettkampfes genossen wir das wunderbare Festgelände am See und kehrten am nächsten (einige auch am übernächsten) Tag nach Wil zurück.

Damit ging die Wettkampfsaison 2024 zu Ende. Nach der Saison ist vor der nächsten Saison und somit freuen wir uns bereits jetzt auf das alle sechs Jahr stattfindende Eidgenössischen Turnfest in Lausanne.

Witterungsbedingt fand der 1. August diesjahr wieder in der Turnhalle statt, bei dem wir das Publikum mit zwei Vorführungen unterhielten.

An der Chilbi durften wir in unserer TV-Hütte die Gäste mit feinem Raclette und Chnolibrot verwöhnen. Wir durften mit vielen Gästen bis in die frühen Morgenstunden feiern und eine gute Zeit verbringen.

Für den Rest des Jahres steht für uns das Chränzlittraining auf dem Trainingsplan. Wir freuen uns bereits heute auf das Chränzli vom 7. und 8. Februar 2025 unter dem Motto «Mis Hotel, dis Motel».

An dieser Stelle möchte ich ein herzliches Dankeschön an alle Sponsoren, Gönnern und Fans aussprechen, welche uns dieses Jahr und alle anderen Jahre unterstützt haben. Die Turnerfamilie und ich wünschen euch schöne Festtage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und alles Gute im kommenden Jahr.

Lars Hug, Präsident